

# 学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

川西市立清和台南小学校

9月号

平成26年9月1日

校長 岸本 浩司

9月



## 2学期のスタート

長い夏休みも終わりました。この夏は雨の日が多く、局地的な豪雨により、各地で大規模な土砂崩れなどが発生し、多くの被害が出ました。災害が発生した地域の日も早い復旧を願うばかりです。

いよいよ2学期がスタートしました。この夏休み中、大きな事故もなく、子どもたちの元気な姿を見ることができ、うれしく思います。2学期は、運動会や音楽会など大きな行事

があります。それぞれの場面でめあてや目標を持ってがんばってほしいと思います。運動会の練習では、毎時間新しい動きを覚えたり、美しさや力強さを高めていき、一つのものを仕上げていきます。思い通りにならなかったり、しんどくていやになることもあるかもしれませんが、でもがんばって練習して上手になりたいという気持ちが自分の力を伸ばしていきます。また、がんばって練習し、上手になっていることが見えてくると、やる気が出てきます。

この2学期、自分のめあてや目標を持ってあきらめないでがまんづよく取り組み、いろいろな場面でよく頑張ったと思える学期にしたいと思います

### 【9月の行事予定】

1日(月) 2学期始業式	12日(金) 火災避難訓練
2日(火) 地区別集会(4校時)	15日(月) 敬老の日
3日(水) 身体測定(5・6年) 給食開始	16日(火) 委員会 朝会
4日(木) 3年校外学習 身体測定(4年)	23日(火) 秋分の日
5日(金) 朝会・クリーンアップ作戦 身体測定(1・2・3年)	24日(水) 集団下校
9日(火) 1・2・5年校外学習	25日(木) 委員会
10日(水) 夏休み貸し出し図書返却最終	26日(金) 運動会準備(1~4年4校時まで)
11日(木) 6年校外学習 4年里山体験学習	27日(土) 第38回運動会
	29日(月) 代休
	30日(火) 給食なし(弁当持参) 異学年交流(昼食時)

## コミュニティ納涼祭が盛大に行われました。

7月26日(土)・27日(日)とコミュニティ納涼祭が行われました。26日は、子どもおみこしカーニバルがありました。3年生が作ったきれいなおみこしが会場を練り歩きました。また、27日は、5・6年生がロックソーランを踊りました。とても力強い動きでした。

子どもたちの参加で、納涼祭がとても活気のあるものになりました。おみこしの制作やロックソーランの指導をしていた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 運動会の練習が始まります。水分の補給をしっかりと!

今年の運動会は9月27日(土)です。さっそく運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続くと予想されます。今年も全国でたくさんの方が熱中症になっていてます。子どもたちの健康には十分配慮して練習を進めていきたいと思ひます。熱中症予防には、水分の補給が大切です。ご家庭で普段より多めのお茶などを用意してただけりようお願ひします。運動会練習期間中は、スポーツドリンクも許可してあります。そのままでは、糖分が多いので、水でうすめたものの方がいいと思ひます。また、体操服や汗ふきタオルの用意もお願ひします。持ち物には名前をしっかりと書いておいてください。

また、当日の児童の昼食は保護者の方と一緒に食べるようにしてあります。当日都合で、お子さんと一緒に食べることができない場合は、担任までお知らせください。

雨天の場合など詳しい日程を裏面に掲載してありますので、ご覧ください。(裏面)

## 子ども議会で立派に発言しました。

8月2日(土)に、市役所で子ども議会が開催されました。市内の小学校と中学校の代表が集まり、川西市をよくしていくための提言を行い、市長さんをはじめ市役所の担当の方が、その質問に答えてくださいました。本校では6年の大木諒くんが「里山・自然見守り隊60th」のグループで、里山の活用、低炭素のまちづくり、植林活動の推進などについて提案しました。緊張したと思ひますが、堂々と発言してあります。よくがんばりました。

## こども防犯アカデミーが開催されました。

8月18日(月)ガーデンモールで「こども防犯アカデミー」が開かれました。本校からは17名の児童が参加しました。第1セミナーでは、サイバー犯罪防止教室があり、県警の方が、スマートホンによる犯罪の例を紹介して、インターネットで知り合ったりした人と会うことの危険性や、人を傷つけることをしてはいけないことなどをわかりやすく教えていただきました。また、ゲームなどを作っている会社の方から正しいスマートホンの使い方などを教えていただきました。第2セミナーは、CAPセミナーで、さまざまな暴力から自分の心と体を守る体験型学習が行われました。長時間でしたが、子どもたちは楽しみながらも真剣に学習してあります。



## 環境整備

7月22日(月)、コミュニティで環境整備をされている方が、学校の植栽の剪定や草刈りをしてくださいました。きれいに刈っていただき、すっきりとしました。暑い中ありがとうございました。そのあと、職員で刈り取った枝や草を集めて手入れをしました。

8月20日(水)には、大学生のボランティアの女子2名が、校庭周りの植栽の裏の部分の剪定をしてくださいました。剪定鎌で植栽を刈り取り、みぞにたまった刈り取った枝を袋に集めてくださいました。慣れない作業で大変だったと思ひますが、一生懸命作業をしてあります。



また、ビオトープの木を切ったり、草や落ち葉を取り除いたりして、子どもたちが活動しやすいように整備しました。

このほかにも、子どもたちが、活動しやすいように夏休みの間、環境整備をしてあります。2学期、子どもたちが元気に活動してくれればと思ひます。



